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Sono Elisabetta Baldi, ho 42 anni, sono nata e cresciuta a Montegrotto 
nel quartiere di Mezzavia e di professione faccio l'avvocato. 

Fin da ragazzina ho sempre cercato di essere parte attiva della mia 
comunità perché credo che una città possa crescere e svilupparsi 
grazie alla collaborazione e l'aiuto di tutti. Dall'attività nella 
parrocchia, alla Proloco di Montegrotto Terme, alla costituzione 
dell'associazione glovanile Albatros. 

L'associazionismo per me è infatti il cuore pulsante di una società, 
dove le persone si incontrano spontaneamente per dare il proprio 
contributo a rendere il posto in cui vivono migliore e più solidale. 

Con lo stesso spirito a 30 anni sono diventata consigliere comunale di 
Montegrotto Terme e capogruppo di maggioranza, con delega al 
turismo, un'esperienza che mi ha dato l'opportunità di crescere dal 
punto di vista amministrativo e soprattutto di prendere coscienza di 
quali sono i bisogni della mia collettività. Per gli stessi motivi mi sono 
candidata a Sindaco di Montegrotto nel 2021, come espressione del 
circolo di Fratelli d' Italia. 

Tutti i risultati che ho raggiunto nel mio percorso scolastico, lavorativo, 
associativo e politico sono stati il frutto di passione, lavoro e molti 
sacrifici. Faccio parte della famiglia di Fratelli d'Italia solo da due anni, 
e quindi non ho pretese di alcun genere, se non mettermi a 
disposizione di un Partito che rappresenta appieno i valori trasmessi
dalla mia famiglia: lealtà, coerenza, perseveranza e lavoro. 

Dopo essere entrata in contatto con alcuni referenti del Partito, dopo 
aver partecipato ai loro comizi ed incontri, ho appurato 
personalmente quanta fatica quotidiana ci sia da parte loro 
nell'ascoltare i problemi della gente e dei militanti e trasformare 
questo patrimonio di informazioni in azioni concrete. Ed è questo che 
mi attrae di più nella politica e che riconosco solo in questo Partito. 

Amo il mio lavoro perché aiuto le persone a difendere i propri diritti e 
lo faccio con l'obbiettivo di trovare una soluzione ai loro problemi, 
cercando - il più possibile - di dare loro delle risposte immediate, ma 
per fare ciò devi essere capace di ascoltarli e comprendere il loro 
reale disagio. E allo stesso modo ho sempre ascoltato i cittadini del 
mio Comune prima nel ruolo di consigliere di maggioranza, e oggi in 
quello di minoranza. 

Sia nel mio lavoro, che nel ruolo di Presidente di un'associazione da 
oltre 20 anni, che nelle vesti di capogruppo di maggioranza, che in 
quelle di candidato Sindaco, e oggi di Presidente di circolo di FDI, il 
mio orgoglio più gronde è sempre stato aver creato gruppi di lavoro 
straordinari, perché il lavoro di squadra è la parte più difficile, ma 
quella più entusiasmante, dove ognuno ha il suo ruolo che si 
compone a quello di altri. Il fatto di vedere poi che tutti si muovono 
all'unisono e in un'unica direzione, è la soddisfazione più grata. 

Per questo motivo mi metto a disposizione del Partito, per le 
competenze che posso offrire od una squadra, che difende l'Italia e 
gli Italiani. 

In fede 

e_, .V. 
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